
École alternative La Traversée 

92 rue des Syndics, Valleyfield, Québec, J6T 2R3 

Téléphone : (450) 373-2450 

Courriel : ndse@csvt.qc.ca 

 

SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Jeudi 27 avril 2023 à 17h30 

Salle du personnel 

 

Procès-verbal 

Sont présents: Jonathan Nadon, Erin Lucas, Robert Bourdeau, Amélie 
Turbide, Natalie Morissette, Audrey Hébert-Grenon, Vincent Tessier 
Geneviève Leblanc, Sabrina Morrissette. 

Sont absents :-  

1. Établissement du quorum 

Nous avons quorum. 

Ouverture de la séance à 17h34. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Modification du point 15 : la date du 27 avril 2023 doit être remplacée par la date du 15 juin 2023 

Proposé par Nathalie Morissette 

Secondé par Jonathan Nadon 

 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 9 mars 2023 

Modification du point 10 : L’information concernant une rencontre faite par Natalie Morissette 

sera retirée. Les informations nommées n’ont existé que dans l’imaginaire de la secrétaire du 

procès-verbal. 

Proposé par Sabrina Morrissette 

Secondé par Robert Bourdeau 



4. Questions du public 

Aucune question du public 

 

5. Correspondance 

Aucune correspondance 

 

6. Campagne de financement 

Amélie Turbide fait un retour sur l’activité de financement de Nerfs. 

- L’activité de nerfs a rapporté 609$. 

- Il y a eu une bonne participation : 23 élèves le matin et 22 élèves l’après-midi. 

- L’organisation était impeccable.  

 

7. Demandes pour des sorties et des activités 

Nous acceptons les dérangements à l’horaire pour les activités suivantes : 

- Pièce de théâtre Zut!, qui sera offerte aux élèves de 2e et 3e cycle (5 mai, am) 

Le conseil d’établissement n’aura pas à débourser d’argent, car l’école assume une partie des 

coûts et le reste est assumé par un organisme communautaire de la région.   

- Course des couleurs (11 mai, pm) 

Malgré les travaux autour de l’école, il serait possible de faire un parcours sécuritaire. Amélie 

Turbide doit encore discuter du parcours avec les responsables de la ville.  

- Spectacle de musique et de talents amateurs (18 mai) 

L’enseignante de musique jumèlera son spectacle de musique avec le spectacle amateur. Le 

spectacle sera présenté aux élèves en avant-midi et aux parents en après-midi. 

- Olympiades-écoles (12-13 juin) 

Clovis, en collaboration avec le comité de sport, organisera des olympiades. L’activité se tiendra 

le 12 juin. Par contre, s’il pleut, l’activité sera reprise le 13 juin. Les olympiades se feront avec 

l’école Notre-Dame-Saint-Esprit.   



- Triathlon (4e année, 15 juin) 

Les 4e années iront à cette activité. 

 

8. Activités parascolaires 

Les cours d’anglais se termineront à la fin du mois de mai. Cette activité devrait être reconduite 

l’an prochain. 

 

9. Dons 

Aucun don n’a été fait.  

 

10. Les nouvelles du RÉPAQ 

Le 28 avril, il y aura une rencontre du REPAQ. Robert Bourdeau, Karine Malépart, Martine 

Tremblay et Natalie Marissette participeront à la rencontre.  

 

11. Service de garde 

Amélie Turbide nous demande l’autorisation de fermer exceptionnelle le service de garde le 22 

juin à 16h. 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

L’acceptation est proposée par Vincent Tessier 

Secondé par Audrey Hébert-Grenon 

 

12. Rapport du comité de parents 

Aucun retour n’est fait sur les rencontres du comité de parents. 

 

13. Demandes des comités 

13.1 Présence de la direction au comité pédagogique 

Amélie nous informe qu’elle sera présente à la prochaine rencontre du comité pédagogique.  



14. Autres points 

14.1 Suivi du projet éducatif : le tableau des enjeux et des orientations prend forme. 

Amélie nous présente les deux enjeux qui ont été discutés : réussite de tous les élèves et 

l’engagement en lien avec la motivation intrinsèque. Le tableau des enjeux sera présenté lors de 

la prochaine rencontre.  

14.2 Suivi pour les listes des effets personnels et des frais chargés aux parents. 

Amélie nous informe que les listes d’effets scolaires nous seront présentées pour approbation 

lors de la prochaine rencontre.  

14.3 Achat de robots (demande d’Anny-Claude Crête) 

Anny-Claude Crête demande 1000$ pour l’achat de 4 robots qui lui permettraient de travailler la 

robotique tout au long de l’année.  

Nous acceptons cette dépense. (Résolution 202304027-01) 

14.4 Accès à l’école postpandémie 

Vincent Tessier se questionne sur l’accès de l’école pour les parents dans le contexte de la grève 

des autobus.  

Geneviève Leblanc et Amélie Turbide expliquent que la situation actuelle ne permet pas de laisser 

les parents avoir un libre accès à l’école et à la cour pendant la dernière récréation. Par contre, 

les parents peuvent toujours entrer au service de garde pour venir chercher leur enfant.  

Natalie Morissette propose de diffuser un message à ce sujet dans les messages du mercredi.  Elle 

fera le suivi.  

 

15. Prochaine séance 

La prochaine rencontre sera le 15 juin 2023. 

 

16. Levée de l’assemblée 

Fermeture de la séance à 18h45. 

Audrey Hébert-Grenon, secrétaire de la réunion 


